

Kader Muda NU Kab Kediri Deklarasi Dukung Dhito-Dewi Pilkada 2024

Prijo Atmodjo - KEDIRI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 1, 2024 - 08:31



Kediri – Kader muda Nahdlatul Ulama (NU) Kabupaten Kediri melakukan ikrar dukungan kepada pasangan calon Bupati-Wakil Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana-Dewi Mariya Ulfa untuk memenangkan Pilkada 2024.

Tokoh pemuda NU Kabupaten Kediri M Kanzul Fikri menyampaikan, pasangan calon Bupati-Wakil Bupati Kediri nomor urut 02 tersebut merupakan keluarga NU. Mas Dhito sapaan akrab Hanindhito sendiri adalah anggota kehormatan Banser sekaligus penasehat PC GP Ansor Kabupaten Kediri.

“Kami sebagai kader muda NU tentu merasa kebaikan yang sudah dijalankan oleh Mas Dhito selama satu periode harus dilanjutkan. Beliau ini juga mewakili kami sebagai kader-kader muda NU,” kata Gus Fikri usai ikrar dukungan kader muda NU yang berlokasi di Rumah Makan Kebon Rojo, Kediri, Kamis (31/10/2024).

Sebagai bagian dari keluarga besar NU, Mas Dhito sendiri dinilai sosok yang mengayomi para kader muda NU, dan dekat dengan para ulama. Selama kepemimpinan di periode pertama, Mas Dhito juga telah banyak mendukung NU secara luas, tak terkecuali kader muda NU.

“Beliau ini sebagai kader NU sangat mewakili kita, sehingga mendasari kita untuk melakukan ikrar dukungan,” ungkap Kanzul Fikri yang juga merupakan Ketua GP Ansor Kabupaten Kediri itu.

Ikrar dukungan terhadap pasangan Mas Dhito dan Mbak Dewi tersebut dilakukan oleh para kader dari seluruh elemen pemuda NU Kabupaten Kediri. Disebutkan, Mbak Dewi sebagai wakil dari Mas Dhito sendiri merupakan keluarga Fatayat NU Kabupaten Kediri.

Mas Dhito yang hadir dalam ikrar dukungan pemuda NU tersebut menyampaikan dengan dukungan yang diberikan dia berharap kader muda NU Kabupaten Kediri dapat kebersamaanya tidak hanya sampai 27 November melainkan sampai 5 tahun kedepan.

“Perjalanan 5 tahun ke depan bukanlah perkara mudah, tantangannya luar biasa. Saya meminta doa restu dan berharap kita tetap bisa berkolaborasi,” pintanya.